

# ふじみ園だより



## よりよいサービスの提供に向けて

園長 三井 貞男

コロナ禍のもとで、利用者の外出や地域の皆様との交流が制約される状況が2年ほど続いていますが、そうした中で、エッセンシャルサービスとして、障害者支援を継続することの重要性を、改めて感じています。

昨年度に、大規模地震が発生した際にも、利用者の生活を守る業務を確実に継続するための「事業継続計画」を策定しました。また、これまでの中長期経営計画の期間満了に伴い、令和4年度から5年間の指針となる新たな中期経営計画を策定しました。

今後、この計画に基づき、人材確保と専門性の向上、災害や感染症に対する対応能力の強化などを通じて、利用者の高齢化や障害特性に応じた質の高いサービスの提供に努めてまいります。また、経営基盤を強化しつつ、地域の中で公益的な役割を果たしてまいりますので、皆様のご支援・ご協力をお願い申し上げます。



2月1日から生活介護に入所されたり、  
通所になられた方々をご紹介します。

多田 朝子さん  
(施設入所)



ふじみ園での生活にも少しずつ慣れて、友達も出来てうれしいです。  
平日の日中は坂出市にある八幡園に通い、作業を頑張っています。

造田 明日香さん  
(通所)



オリジナルのかわいい絵を描きながら物語を話すのが好きです。  
よろしくお願ひします。

大谷 奈緒さん  
(通所)



日中活動は外作業で草抜きや花植えの手伝いを頑張っています。

就労



高松市立橋ノ丘総合運動公園に行ってきました。お天気も良く絶好のお花見日和。桜もほぼ満開できれいでした。みんなの笑顔も満開です。

お花見に行つてきました



満濃森林公园に花見外出しました。桜はまだあまり咲いていませんでしたが、好天に恵まれ、コロナの影響があって久しぶりの外出を皆さん楽しめました。



根本的な「障害」とは、「自立」とは、を問う話から始まり、障害を作り出しているのは周囲の私たちかも知れない、

周りの環境が整えば障害はなくなる。その環境を整えるのは周囲の自分たちであるなど、貴重なお話を伺いました。周囲の環境にある支援員が障害のある方に対しての障壁となるないように気を付けたいと感じました。



今年度の研修は、香川大学教育学部坂井教授をお招きし、「障害があるとはどういうことだろうか」をテーマに行われました。

虐待外部講師研修

# おおぞら

## バレンタインデー



2月14日、バレンタインイベントを行いました。チョコレートを美味しくいただきました。みんなで囲んで食べるとより一層、美味しく感じます♪



## 創作活動



月に一度の創作活動では、季節を感じられるように行事ごとに合わせたことを行っています。節分では鬼のお面、ひな祭りでは雛人形が表情豊かに出来上がりました。

## 退所者紹介



松本 文子さん

おおぞらAの松本文子さんが3月8日に退所しました。40年近く慣れ親しんだふじみ園を去ることは職員にとっても感慨深いものがあります。退所先でも趣味の紙ちぎりを楽しんで下さい。

## うるおい活動



うるおい活動は紙相撲をしました♪皆とても盛り上がって、お互い紙相撲に勝っても負けても笑顔に溢れていましたよ！

## 日なたぼっこ



最近は暖かい日も増えてきており、皆で裏庭に出て、シートを引いてのんびりしました♪とても気持ち良かったですよ～！春はもう近くまで来ていますね♪



# 退職者 あいさつ

3月で定年退職となりました。これまで利用者さんはじめ、たくさんの皆様に助けられ、その笑顔に癒やされながら勤められたこと、本当に感謝しております。

4月からは、一区切りし、また気持ちをあらたに取り組みたいと思います。  
よろしくお願ひします。

大坪 淳子

この度、都合により退職する事といたしました。33年間という長い間ふじみ園で支援を続けることが出来たのは、利用者、保護者の皆様、支援者の方々の支えがあったからだと深く感謝しております。ありがとうございました。

浜田 祥敬

## 人事異動

### 昇格

三好 久美子（主任）  
詫間 貴裕（主任）  
奥原 隆也（主任）  
大西 高彰（主査）

西敷 史郎（主査）  
山口 法子（主査）  
大久保 里香（主査）  
鶴窪 彩子（主査）

### 配置換(新所属先)

三好 久美子（おおぞら）  
大林 智美（地域支援課）  
北条 香里（だいち）  
湯浅 政勝（だいち 兼 地域支援課）

## スプリングフェスタ2022 中止のお知らせ

今年度も新型コロナウイルス感染防止対策のため、昨年度と同様にスプリングフェスタの開催を中止とさせていただきます。楽しみにして頂いている皆様にはご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。



代わりに、花・野菜  
苗の販売会を4/18(月)  
～4/28(木)(土日は除  
く)、9時～12時まで  
園内のハウスにて行  
います。

「新設厨房について」  
厨房が新しくなり、一年余りが経過しました。厨房を新設するにあたり、今まで使用できなかつた温冷配膳車を導入し、食事を温かい状態で提供することが可能になりました。また、昨年から給食業者も変更となり、全てが新しいスタートになりました。

接利用者の皆様と接する機会が少なく、話もありできていませんが、各棟の職員を通して意見や献立のリクエスト等も頂いています。全てを希望通りに行うことは難しいかもせんが出来る範囲で実施していかなければと思います。これからも食事に対する意見や感想などがありましたら、気軽に声をかけてください。

今後もより安全でおいしい食事を提供していくことができるよう、厨房職員一同協力し、努力していきたいと思います。

栄養士  
井沢

